Der Nikolaus kam mit dem Krampus zu den SVH-Fußballern.....

Am Freitag, 4. Dezember fand "beim Negele" die Nikolausfeier unserer Fußballer statt. Vorstand Michael Stemmler begrüßte im vollbesetzten Saal u.a. die zahlreich vertretenen Aktiven der 1. und 2. Mannschaft, der A-Jugend, Trainer Karl Grimm und den kompletten Trainerstab, sowie viele Gönner und Sponsoren und alle, die mit der Fußballabteilung verbunden sind, sei es in einer ehrenamtlichen Funktion, als gern gesehener Helfer im Hintergrund oder als Zuschauer und Fan des SVH.

Anschließend bedankte sich der Abteilungsleiter bei seinem Vorgänger Robert Knopp, der ein Jahr die Abteilung geführt hat und in einem ausgezeichneten Zustand übergeben hat.

Ehrungen:

- Marco Friebel / 350 Spiele im Dress des SVH
- Christian Götz / 200 Spiele
- Manfred Lang / 200 Spiele
- Florian Lukats / 200 Spiele
- Mathias Zeidlmaier / 200 Spiele





v.l.: Florian Lukats, Manfred Lang, Christian Götz, Marco Friebel, Michael Stemmler (Abteilungsleiter)

Alle sind noch aktiv und werden sicherlich noch das eine oder andere Spiel für den SVH absolvieren.

Trainingsfleißigsten der 1. und 2. Mannschaft 2008/09 (insgesamt 65 x)

- Florian Lukats / 49
- Mathias Zeidlmaier / 48
- Edwin Arlt / 46

Trainingsfleißigsten der A-Jugend 2008/09

- Markus Friebe / 43
- Florian Fichtl / 41
- Alexander Grimm / 40
- Andreas Klieber / 40



Allen Trainern und Betreuern, sowie allen Nachwuchsbetreuern gilt unser Dank und Anerkennung für die geleistete Arbeit und die Zeit und Geduld, die sie mit den Jugendlichen aufbringen müssen.

Als Jugendbetreuer pausieren oder haben aufgehört:

- Claudio Bayer / 5 Jahre
- Anna Gast-Wendland / 2 Jahre
- Markus Rieger / 2 Jahre
- Manfred Braunegger / 1 Jahr
- Manfred Dreittinger / 1 Jahr
- Michael Kees / 1 Jahr
- Markus Tenyer / 1 Jahr
- Maximilian Sturm / ½ Jahr
- Christopher Zimmermann / 1/2 Jahr

Seinen besonderen Dank sprach Michael Stemmler den Betreuern der 1. und 2. Mannschaft, Sportheimbetreuung , Rasenpflege, Dressreinigung, Platzkassier und den Damen vom Kuchen-Service, aus

- Maresa Schmorell und Mathias Leibnitz
- Gertraud Negele und Heinz Gornig > Sportheim und Rasenpflege
- Gertraud Negele, Moni Fichtl, Claudia Grimm, Andrea Leibnitz, Sabine Arlt, Verena Dreittinger und Sabine Radler > Dressen
- Ortwin Biberger > Platzkassier
- Silke Knopp, Anschi Linder, Maresa Schmorell, Caro Pelz, Karin Friebel, Rita Langegger, Sandra Rauch, Resi Kögel, Susanne Stöger und Miriam Auer > Kuchendamen
- Michael Schratt, Christian Strauß, Alexander Grimm, Maximilian Thoma und Andreas Herz > Austräger der Einladungen

Natürlich gab es wieder wie in allen Jahren eine "Große Tombola" und die beiden Nikoläuse (Manfred Braunegger und Michael Kees) konnten sich über zu wenig Arbeit nicht beschweren. Für viele hatten sie ein kleines Geschenk und einen netten Vers mitgebracht, für einige Anwesenden gab es allerdings die Rute und das nicht zu wenig.

Für das Dichten der Nikolausverse stellte sich Edwin Arlt, Mathias Zeidlmaier, Robert Knopp, Stephan Klieber und Marco Fichtl dankenswerter Weise zur Verfügung.

Mit dem gemütlichen Teil ging die Veranstaltung zu Ende. Der Abteilungsleiter wünschte allen Anwesenden und Sportfreunden



Frohe Weihnachten und ein gesundes neues Jahr

-Seitenumbruch-



















SVH-Fußballer überwintern auf Platz 3......

Mit Platz 3 nach der Vorrunde sind die Fußballer des SVH gut platziert. Nur ein Punkt hinter dem Tabellenzweiten aus Dettenschwang lässt Abteilungsleiter Michael Stemmler hoffen, dass es in der Rückrunde ähnlich gut läuft und der Aufstieg in die Kreisliga realisiert wird. Ein wenig Optimismus ist durchaus angebracht, denn spielerisch braucht sich der SVH vor keinem Gegner verstecken. Trainer Karl Grimm hat gute Arbeit geleistet und die Mannschaft nicht nur gezielt verjüngt, sondern auch technisch und taktisch vorangebracht. Seine Handschrift ist klar erkennbar und es zeigt sich von Vorteil, dass er vorher über Jahre die A-Jugend trainierte und somit bestens weiß, wo die Stärken der nachrückenden jungen Spieler liegen. Ein Wermutstropfen ist natürlich der Weggang von Torhüter Robert Knopp, der den Verein in Richtung Fuchstal verlässt und dort in der Bezirksliga spielt. Hier bricht ein Stück Sicherheit weg, denn der Torhüter war mit seiner Abwehr gut eingespielt. Gerade hinten stand man sehr kompakt und dieses Manko gilt es, so gut wie möglich, zu kompensieren. Christopher Zimmermann, der bisherige zweite Mann steht vor einer großen Herausforderung, er genießt aber das Vertrauen des Trainers und der Vorstandschaft.

Im Frühjahr 2010 wird wieder nach der Hallensaison ein Trainingslager am Gardasee durchgeführt, um optimal vorbereitet in die Rückrunde zu starten.

Vor einer ganz schwierigen Aufgabe steht unsere 2. Mannschaft, die am Tabellenende der A-Klasse überwintert und die in der Rückrunde eine Serie guter Spiele benötigt, um das Ziel Nichtabstieg zu realisieren. Es ist nicht unmöglich, aber man muss sich spielerisch steigern und vor allem Torchancen verwerten und nicht leichtfertig vergeben. Es gilt schnellstmöglichst eine Stammformation zu finden und vor allem vom Verletzungspech verschont zu bleiben. Konrad Schratt steht mit seiner Truppe mit dem Rücken zur Wand, wir sind aber überzeugt, dass er die "Zweite" vor dem drohenden Abstieg retten kann.